

An: Bürgermeister Klaus Rehkämper

Antrag:

**Interkommunale Abstimmung zu Möglichkeiten, eine Spielstätte zu realisieren, so dass die Tennisfreunde auch in den Wintermonaten ihrem Sport bei uns im Südkreis nachgehen können.**

Die Verwaltung wird beauftragt, die Nachbarkommunen Dissen, Bad Laer, Hilter, Bad Iburg, Glandorf sowie das Regionalmanagement südliches Osnabrücker Land (ILEK) anzuschreiben, mit dem Vorschlag, sich mit Vertretern der Tennisvereine (TC Bad Rothenfelde, TC Dissen, TC Bad Laer, TC Iburg, Tus Glane, TC Hilter, Tus Borgloh, TC Glandorf) zu einem Runden Tisch zu treffen, um über den Bedarf, die Möglichkeiten und die Bereitschaft zu sprechen, in einem interkommunalen Projekt zusammen zu arbeiten, um den Tennisfreunden mittelfristig die Möglichkeit zu schaffen, auch in den Wintermonaten den Tennissport in unserer Region ortsnah auszuüben.

Begründung:

Wie in der vergangenen Schul-, Jugend- und Sozialausschusssitzung angesprochen, wurde in der Jahreshauptversammlung des TC Bad Rothenfelde über die aktuelle Situation und die vom Gemeinderat getroffenen Beschlüsse auch kontrovers diskutiert. Ein Aspekt war, dass es für einen Verein alleine kaum vorstellbar wäre, eine Winterspielmöglichkeit für Tennis zu realisieren unabhängig von der reinen finanziellen Unterstützung auch der Gemeinde. Es sind, wie die Diskussion bei uns in Bad Rothenfelde gezeigt hat, viele Aspekte zu beachten und zu bearbeiten. Wie bereits oft besprochen, stellen ehrenamtliche Sportvereinsvorstände für das Aufrechterhalten des Vereinslebens und des Spielbetriebes viel persönliche Lebenszeit den Vereinen zur Verfügung, weshalb bei Themen wie die Schaffung von Sportstätten hier einfach auch die zeitlichen und womöglich auch fachlichen Kapazitäten fehlen. Aufgrund dieser Diskussion in der letzten JHV des TC Bad Rothenfelde, habe ich als Mitglied die Aufgabe aus der Versammlung erhalten, den Gedanken einer interkommunalen Zusammenarbeit mit den Nachbarkommunen im Rat vorzubringen. Dies habe ich in der vergangenen Ausschusssitzung getan. Unser Bürgermeister Klaus Rehkämper fand dies einen guten Ansatz und motivierte mich, hierzu einen entsprechenden Antrag zu formulieren. Dem bin ich hiermit sehr gerne nachgekommen.

Der Antrag geht zur Kenntnis auch an Andre Schlick (Vorsitzender TC Bad Rothenfelde) und Lars Peters (Vorsitzender TC Hilter, Ratsherr Gemeinde Hilter und Mitglied TC Bad Rothenfelde).

Mit freundlichen Grüßen

Jens Brinkmann  
Ratsherr und Mitglied des TC Bad Rothenfelde